

鹿屋市更生保護女性会 GOALS 16 TREET 17 STEELER







昭和51年7月に設立された「鹿屋市更生保護女性会」は、女性の立場から地域における犯罪 予防や子どもたちの健全育成のための子育で支援活動を行うボランティア団体。全国にある約1.300 の地区会で構成され、高齢化によって年々減少していますが現在は約14万人の会員が活躍してい ます。主な活動は、青少年非行防止活動や再犯防止活動に関係した研修会への参加のほか、市内 の介護施設入所者との交流などの社会貢献活動。以前は100人ほどいた会員も人数が減り、現在 は45人ですが精力的に活動を続けています。濵田啓子会長は「コロナ禍で以前より活動数も減り ましたが、これからも微力ながら社会に貢献していきたいと思います」と今後の抱負を語りました。



毎週木曜日に行っている介護施設での社会貢献 活動も今年で8年目となります。この日は施設 の敬老会で使う飾りなどを準備しました。

CONTENTS / 目 次

広報かのや No.388 March 2022

- 04 特集 想いもつぐ
- 10 温故写新 / カノヤ タイム トラベル
- 11 夢のかけはし「大牟禮 良行 さん」
- 12 みんなの Hot News 📭
- 14 ゼロカーボンシティかのやを目指して
- 16 市職員給与の仕組みなどについてお知らせします
- 18 知って役立つ情報掲示板 🛄
- 22 すこやか直幸便/ 休日救急当番医・歯科休日急患在宅医
- 23 輝け!! ジュウダイ/おしごとの時間
- 24 市民のひろば
- 25 マイクロツーリズムのススメ
- 26
- 27 広告のひろば
- 28 プレゼント・映画情報

··· 新型コロナウイルス感染症の対策を ··· 心掛けましょう

感染防止の3つの基本 ①身体的距離の確保

②マスクの着用





田打で使用する木製の牛

山宮神社(串良町細山田)の春祭に伴う芸能の中の一つである 「田打」で使用する木製の牛は2頭が現存。古いものは昭和37年 以前から使われていたとされ、平成5年から新しいものに代わ りました。今号の特集は伝統文化。この牛と同様に代々引き継 がれていくモノと想いをご紹介します。

3 KANOYA CITY PUBLIC RELATIONS Vol.388 March 2022 2